
Herr Hahn begrüßt Herrn Haupt (EDV) und Herrn Sasson von den Stadtwerken Neumünster 
im Ausschuss. Herr Sasson stellt sich kurz vor, führt in die Vorlage ein und beantwortet die 
Fragen von Herrn Grassau zur Zinsbelastung. Die Verwaltung wird von Herrn Kluckhuhn ge-
beten, die Möglichkeit eines Gesamtvertrages für die Internetnutzung sämtlicher Einrichtun-
gen der Stadt Neumünster zu prüfen und darüber zu berichten. 
Die Fragen von Herrn Kluckhuhn werden von Herrn Haupt mit dem Hinweis auf den Rah-
menvertrag mit der Firma Versatel und der bestehenden dezentralen Ressourcenverantwor-
tung beantwortet. Die Planungen für eine Neustrukturierung der Nutzungsverträge beginnt 
2016. Es handelt sich um einen langfristigen Prozess. 


